

Stadtkönige und Stadtmeister der Forchheimer Schützen ermittelt

Forchheim Die Wettbewerbe wurden auf der Anlage von Bavaria Kersbach (Ausrichter 2025) sowie der HSG Forchheim ausgetragen. 120 Teilnehmer nahmen am Wettbewerb teil. Am letzten Samstag fand nun die Siegerehrung in der Sportgaststätte in Kersbach statt. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch Böllerschüsse der Böllerschützen aus Buckenhofen und Kersbach. Im Beisein von Oberbürgermeister Uwe Kirschstein und Gauschützenmeister Christian Ley konnten danach 1. Vorstand Christian Seese und 1. Schützenmeister Bernhard Wagner folgende Ergebnisse verkünden und die Sieger mit Pokalen und Urkunden prämieren:

Siegerin mit dem Lichtpunktgewehr wurde Sophia Maier (180,0) vor Svenja Schürr und Malea Zink (alle Victoria Buckenhofen). Jeweils mit dem Luftgewehr wurde Julian Gößwein in der Schülerklasse (169,4 /Bavaria Kersbach), Die Jugendklasse gewann Celine Seese (170,8 /Bavaria Kersbach) und die Juniorenwertung Lena Ringel (327,2 /Edelweiß Reuth).

Mit der Luftpistole war Benedikt Schürr Sieger der Schülerklasse (271,7), die Jugendklasse gewann Hannes Blüml (337,0) und bei den Erwachsenen siegte Thomas Steinmetz (378,4) vor Dieter Erlwein (359,6 /HSG Forchheim) und Klaus Steinmetz (359,0). Damit kamen hier fast alle Sieger von Victoria Buckenhofen.

Unter den 28 Teilnehmern auf Großkaliber erkämpfte sich Walter Lippert den ersten Platz (378 /HSG Forchheim) und gewann damit vor Roland Knauer (358 /HSG Forchheim) und Philip Burkel (351 /Edelweiß Reuth).

In der Disziplin Luftgewehr-Auflage waren folgende drei Schützen von Victoria Buckenhofen nicht zu schlagen: 1. Alexander Kamfort (314,7), 2. Thomas Friedrich (307,7), 3. Johannes Nägel (306,7).

Luftgewehr-Senioren-Wertung: 1. Susanne Grimm-Scholtze (184,7), 2. Klaus Schwab (174,8). 3. Michaela Bauer (152,4) – alle von Victoria Buckenhofen.

Die Erwachsenen-Wertung mit dem Luftgewehr brachte folgende Ergebnisse:
Herren: 1. Markus Zink (392,3 /Victoria Buckenhofen), 2. Thomas Steinmetz (389,5 /Victoria Buckenhofen), 3. Manuel Nieswandt (388,2 /Bavaria Kersbach)
Damen: 1. Stefanie Tumbach (395,5), 2. Nicole Hoffmann (388,0), 3. Nina Zametzer (383,0) – alle vom Ausrichter Bavaria Kersbach.

Als Höhepunkt stand dann noch die Prämierung der beiden Stadtkönige an. Hier gewann in der Jugendklasse Svenja Schürr mit einem 110,1-Teiler und wurde neue Stadt-Jugendkönigin. Vize-Königin ist hier Mila Seese von Bavaria Kersbach, ganz knapp vor Hannes Blüml von Victoria Buckenhofen. Der neue Stadtkönig kommt erneut von Bavaria Kersbach – es gewann Thomas Ritzer mit einem 138,1-Teiler vor Judith Hain-Bröner und Stefan Bröner (alle Bavaria Kersbach).

Fazit: Gelungene gemeinsame Veranstaltung aller Forchheimer Schützenvereine und viele glückliche Gesichter bei der Siegerehrung!

Bild lt. Anlage: von Dieter Pinzel / Edelweiß Reuth

Vorne (von links): Stadt-Vize-Königin Judith Hain-Bröner (in Vertretung des verhinderten Thomas Ritzer) und Jugend-Königin Svenja Schürr

Hinten (von links): 1. Vorstand Christian Seese, OB Uwe Kirschstein, 1. Schützenmeister Bernhard Wagner